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部長に佐相眞澄先生が新たに就任

　４月に川崎北高校から転任された佐相眞澄先生が、 野球部の部長に就任した。

　佐相先生は、 市立上溝中を卒業後、 高校は法政二高、 大学は日本体育大で

野球部に所属し、 大学４年時には、 明治神宮大会で優勝を果たした。 その後、

中学校の教員となり、市立新町中・大沢中・東林中の3校で野球部の監督を務め、

全ての学校で全国大会に出場。 大沢中と東林中では、 ともに全国３位に入った。

そして、 平成１７年４月に県立高校の教員として、 川崎北高校に着任。 平成１９年

の秋季大会では、 県大会第３位に入り、 選抜高校野球大会２１世紀枠の県推薦を

受けるなど、 毎年好成績を残した。

 　

Ｑ１． ４月から県相野球部の指導を始めたが、 これまでの感想は？

　どの部員も、 野球に対してひたむきに取り組み、 教えたことをスポンジのように吸収しようとしている。 力も大分

ついてきているので、 今後が楽しみ。

平成24年度春季大会の戦績

【地区予選第一戦】3月 25 日　VS 大和東 6－3   ○

【地区予選第二戦】3月 26 日  VS 向　上 3－12  ●

⇒1勝 2敗、リーグ 3位（予選敗退）

【大和東戦：三回裏】センター前ヒットで逆転

１勝１敗も得失点差でリーグ３位
　　　　　　　残念ながら県大会進出ならず・・・

佐相先生へインタビュー

Ｑ２． 野球部をどのように作り上げていきたいか？

　短い時間の中で濃縮したメニューを組み立て、 集中して練習に取り

組めるようにしたい。 そして、 守備の位置や走塁の仕方など、 相手

がどのような野球をするのか、 「相手を読む野球」 ができるようにし

たい。 また、 強豪校との練習試合を重ね、 私学にも力負けしない体

づくりと技術改革を進めたい。

Ｑ３． 今後の目標は？

　一つずつ勝利を重ねて、 まずは甲子園に出ること。

Ｑ４． 野球部ＯＢ・ＯＧに対してのメッセージ

　部員たちのために、 ぜひ野球部を応援してほしい。


